

Jair Bolsonaro devra s'expliquer devant la cour suprême du Brésil sur ses déclarations au sujet de la dictature



Brasilia, 3 août, (RHC).- Le président brésilien, Jair Bolsonaro, a annoncé qu'il expliquera devant la Cour Suprême ses déclarations sur la disparition et la mort de l'activiste Fernando Santa Cruz sous la dictature militaire même s'il n'est pas contraint de le faire.

Lundi, il avait affirmé que Fernando Santa Cruz, père du président de l'Ordre des Avocats du Brésil, a été assassiné par une bande relevant de l'organisation politique de gauche Action Populaire, une version qui s'éloigne de celle des organisations chargées d'enquêter sur les crimes commis au Brésil sous la dictature.

Luis Roberto Barroso, magistrat de la Cour Suprême a donné au président Bolsonaro un délai de 15 jours pour qu'il s'explique devant cette instance.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/197978-jair-bolsonaro-devra-sexpliquer-devant-la-cour-supreme-du-bresil-sur-ses-declarations-au-sujet-de-la-dictature>



Radio Habana Cuba